

6 de junio de 2024

Acerca el mundo a tus pies con la CUBE Kathmandu Hybrid C:62

La icónica línea Kathmandu de CUBE toma impulso a lo más alto gracias a su motor Bosch SX y su cuadro de carbono.

Situada en las faldas del Himalaya, Katmandú es de sobra conocida como la capital mundial de la aventura, y la robusta y adaptable línea Kathmandu de CUBE siempre ha sabido canalizar ese espíritu explorador. Ahora, con sus nuevos y elegantes cuadro y horquilla de carbono, la Kathmandu Hybrid C:62 acerca el mundo todavía más a tus pedales.

La clave de la nueva gama son sus dos cuadros de carbono ligeros con el clásico formato de doble diamante y diseño accesible Easy Entry de fácil acceso, más las horquillas complementarias íntegramente de carbono. Fabricados con carbono C:62® patentado por CUBE, el cuadro y la horquilla más ligeros no sacrifican ninguna prestación en términos de resistencia y durabilidad. Y, por supuesto, que una cicloturismo sea más ligera significa que es más fácil de manejar.

Pero es que además de ligera... Es muy bonita. El portabultos trasero IC 3.0 es un soporte con una resistencia extraordinaria integrado en la estructura del cuadro de una forma tan orgánica que, además de útil, resulta elegante. Y el cableado colocado internamente destaca las líneas limpias del cuadro y ayuda a reducir el mantenimiento.

No cabe duda de que una cicloturismo también debe ser práctica, y aquí es donde la Kathmandu Hybrid C:62 marca verdaderas distancias. Desde el portabultos UDH preparado para el futuro hasta la holgura suficiente para neumáticos de 50 mm, todos sus detalles están pensados para que resulte cómoda y fácil de usar. Los guardabarros de longitud completa, el juego de luces y la pata de cabra incluidos de fábrica están listos para la aventura, y existe la posibilidad de fijar una bolsa en el manillar para disfrutar de aún más capacidad de carga.

Para complementar la elegante funcionalidad y el peso ligero del cuadro, el sistema de transmisión SX de Bosch y la batería de 400 Wh con pantalla Kiox ayudan a todo tipo de ciclistas a avanzar con total naturalidad. Con hasta 55 Nm disponibles y la opción de añadir un extensor de autonomía PowerMore de 250 Wh, es la compañera de viaje perfecta.

La gama Kathmandu Hybrid C:62 ofrece dos niveles diferentes de especificaciones, ambos disponibles en las configuraciones de cuadro Classic o Easy Entry. La Kathmandu Hybrid C:62 SLX 400X cuenta con los fiables cambios Deore de 12 velocidades de Shimano y frenos de disco hidráulicos, mientras que la Kathmandu Hybrid C:62 SLT 400X incluye ruedas de carbono Newmen Phase 30 y también las inigualables marchas XT de 12 velocidades y frenos de disco hidráulicos de Shimano. .

Pero como bien sabe todo aventurero, el equipamiento es solo un medio para lograr un fin. No hace falta irse a los confines de la Tierra (ni siquiera a Katmandú) para disfrutar de experiencias nuevas. Desde irte de fin de semana al campo hasta adentrarte en las montañas en rutas de largo recorrido, la Kathmandu Hybrid C:62 te ayudará a acercar el mundo a tus pies.

Modelos: Kathmandu Hybrid C:62 SLX 400X Classic, Kathmandu Hybrid C:62 SLX 400X Easy Entry, Kathmandu Hybrid C:62 SLT 400X Classic, Kathmandu Hybrid C:62 SLT 400X Easy Entry

Entra en www.cube.eu/kathmandu-hybrid a partir del 6 de junio de 2024 para saber más sobre estos cuatro modelos.